




1- A Ceia do Senhor é a lembrança 
de quanto ele nos amou.



2- A Ceia do Senhor 
é uma experiência da presença de Deus.



3- A Ceia do Senhor 
nos dá uma certeza do futuro.



Conclusão:
Sobre quem é a ceia? 
A ceia é sobre Jesus, é sobre a comunidade de Jesus.

Se não fosse a ceia não haveria a Igreja de Jesus que até poderia surgir, mas desapareceria derrotada 
pelas portas do inferno. Se não fosse a ceia não haveria comunidade de Jesus que reunida ou 
espalhada deriva sua identidade daquele que veio, morreu, ressuscitou, subiu e vai descer de novo. 

Se não fosse a ceia contaríamos histórias de um Deus que morreu e cultuaríamos tristes, 
cabisbaixos sua memória, mortos de saudade



Se não fosse a ceia não saberíamos o que Deus em Jesus fez por nós.

Se não fosse a ceia não experimentaríamos o conforto do Espírito Santo quando um querido nos 
vai, uma doença nos aflige, uma dificuldade nos estressa, mergulhados nas águas onde o nado é 
impossível, acuados no beco que não podemos pular.

Se não fosse a ceia não experimentaríamos o conforto do Espírito Santo quando um querido nos 
vai, uma doença nos aflige, uma dificuldade nos estressa, mergulhados nas águas onde o nado é 
impossível, acuados no beco que não podemos pular.

Se não fosse a ceia não haveria missão, seria como viver sem ter o que dizer, seria como tomar 
uma rua sem se saber para onde vai.



Se não fosse a ceia não saberíamos que Jesus está voltando para nos reunir de novo na celebração 
em que todas as línguas serão uma só. Jesus, o esperamos até que ele venha, o esperamos como 
um amigo que vai e fica em nossa casa na expectativa de altas conversas. 

O tempo de celebrar a ceia é hoje, é agora! 
Celebrar a Ceia do Senhor é uma forma de orar “ Maranata, ora vem Senhor Jesus ” .


